

想い合うってステキ!

ヤクルトと地域をつなぐコミュニケーションペーパー

おもやいっこ

「おもやい」は、「分かちあう」「想い合い」を表す東三河の方言。

みんなが少しずつお互いを想い合い、喜びや感動を分かちあえたらステキですね。

第15号

2018.12

のんほいフォーカス

豊川市の新しい活力を育てる

若者ボランティア体験講座「とよかわボラナビ」

豊川市 市民部市民協働国際課
市民協働係係長
武村晃さん ▶



▲ふれ愛みんなのフェスティバル

豊川市 市民部市民協働国際課 市民協働係
小田祥子さん ▶

豊川市では、医療、福祉、子育て、防災など、さまざまな分野で、市民活動団体が活躍しています。その数は343団体。多くの市民と企業、行政が協働です。また、活発に活動していますが、その一方で各団体の会員の高齢化が課題になっています。この問題を解決するために行われているのが、若者の市民活動参加への呼びかけです。しかし、若者たちからは、参加したいけどきっかけがつかめないという声。それを受けて豊川市は、若者ボランティア体験講座「とよかわボラナビ」を始めました。「若い世代が、ボランティアを身近に感じられる参加しやすい環境づくりときっかけづくりを目的としています」と市民部市民協働国際課の武村さんと小田さん。



▲自然環境講座



豊川市 市民部市民協働国際課
豊川市諏訪1丁目1番地 ●0533-89-2165

2回目の開催となった本年度は、40人が受講し、20事業の中から、自分が体験したい活動に参加。それぞれのボランティア体験が若者たちを成長させ、豊川市の新しい活力になることが期待されているそうです。
(豊川みなみセンター 天野明美)



人も地球も健康に
Yakult